
 
Stadtrat Dörflinger zeigt an Hand einer Powerpointpräsentation den Werdegang von den Planun-
gen bis zum jetzigen Baufortschritt. 
 
Ratsherr Johna fragt nach der Zukunft des vorhandenen Schleppdaches. Herr Heitker führt dazu 
aus, dass das Dach optisch nicht schön aber baulich in Ordnung ist. 
 
- Kenntnisnahme -  


